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La trompette a existé depuis des temps immémoriaux. Les humains ont commencé à trompéter en 
soufflant dans objets creux comme des cornes d'animaux et des coquillages. Et c'est autour de l'an 
1500 av-JC que l'homme a commencé à fabriquer des trompettes en métal, en bois et en céramique. 
On trouve des trompettes comme ça dans tous les coins du monde, comme en Chine, en Afrique du 
Sud, en Scandinavie, en Asie, en Égypte pour en nommer quelques-uns. 

À l'origine, la trompette n'était pas considérée comme un instrument de musique, mais plutôt comme 
un objet qui servait à envoyer des signaux sonores pour les rassemblements publiques, religieux ou 
militaires. Elle était parfaite avec sa sonorité claire et distinctive qu'on pouvait entendre sur des 
kilomètres. La trompette a continué à servir de signal sonore pendant des milliers d'années et c'est 
vers l'époque du moyen âge que vous commencez à voir des trompettes conçues comme des 
instruments musicaux.  

J'ai trouvé intéressant que souvent d'autres mots servaient à remplacer le mot trompette, comme 
"proclamation", "annonce", "déclaration" et "diffusion". Ces mots décrivent beaucoup plus la 
trompette comme elle servait à l'origine, plutôt que comme on s'en sert aujourd'hui.  

On pense qu'un de ces ancêtres les plus anciens est le shofar, qui est une corne de bélier. Le shofar a 
quatre sons distinctifs. Je ne vais pas essayer de prononcer leurs noms, je vais juste vous les épeler. Le 
"tekiah" qui est un son long pour attirer l'attention du peuple. Le "shevarin", qui sont trois courts 
retentissements, qui ressemblent à des gémissements ou des pleurs. Et puis le "teruah", qui sont neuf 
retentissements ou plus en staccato, servant à un appel pour la nouvelle année, et puis le "teki'ah 
gedolah", un long retentissement soutenu à la fin des réunions de Rosh Hashanah.  

Il y a quelques temps de ça, j'ai eu le privilège d'aller chez Ron et Laura, et ils ont un shofar. Nous 
étions un petit groupe de gens et chacun à son tour essayait de souffler dans le shofar. Et donc je peux 
simplement vous dire que si on devait réinstituer le shofar, la petite Ava Carr qui a deux ans, sera en 
mesure de donner des instructions à tout le monde sur la manière de le faire, parce qu'elle en a tiré un 
son parfait.  

On sait bien que les Israélites avaient des trompettes faites de cornes d'animaux comme le shofar, 
mais ils avaient aussi des trompettes faites d'argent et d'autres métaux. Et partout dans la Bible, on 
voit que les trompettes servaient à toutes sortes de choses.  

C'est aujourd'hui la Fête des Trompettes et le sermon d'aujourd'hui s'intitule simplement Trompettes.  
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Dans le sermon d'aujourd'hui, je vais lire plus que d'ordinaire d'autres documents, mais tout ce que je 
vais lire vous rappellera la signification de ce jour et pourquoi on le célèbre.  

On connaît bien la raison pour laquelle les trompettes étaient utilisés, mais allons revoir ça. Les 
trompettes servaient à rassembler le peuple pour venir écouter Dieu. Elles servent aussi à lancer une 
alerte, en particulier à l'approche d'une guerre. Elles annoncent un moment d'unité et d'harmonie avec 
Dieu, avec la conviction d'être prêts à avancer ou de tourner à droite ou à gauche. Elles servent aussi à 
proclamer un moment de réjouissance. Elles servent à annoncer l'avènement d'un nouveau roi. 

Je voudrais aujourd'hui commencer ce sermon en allant voir des exemples qui montrent comment on 
se servaient des trompettes dans la Bible.  

On va commencer avec la trompette qui a retenti à la Montagne de Sinaï. Si nous pouvons donc aller 
voir ce passage dans Exode 19:1 – Le troisième mois après leur sortie du pays d'Égypte, les 
enfants d'Israël arrivèrent ce jour-là au désert de Sinaï. Étant partis de Rephidim, ils arrivèrent 
au désert de Sinaï, et ils campèrent dans le désert; Israël campa là, vis-à-vis de la montagne.  

C'est à l'époque où les Israélites avaient été délivrés de l'Égypte. Ils avaient vu tous les fléaux de 
l'Égypte et ils avaient observé la première Pâque. Et puis Dieu les avait alors conduits jusqu'à se tenir 
devant la Montagne de Sinaï.  

Descendons au verset 16 – Le troisième jour au matin, il y eut des tonnerres, des éclairs, et une 
épaisse nuée sur la montagne; le son de la trompette retentit fortement; et tout le peuple qui 
était dans le camp fut saisi d'épouvante.  

Et maintenant au verset 19 – Le son de la trompette retentissait de plus en plus fortement. Moïse 
parlait, et Dieu lui répondait à haute voix. Ça avait dû être pour les Israélites quelque chose d'assez 
dur à supporter. Ça vous aurait sûrement fait trembler d'avoir en même temps le tonnerre, les éclaires, 
et un retentissement assourdissant de trompette. Souvenez-vous que c'est une bonne chose de ressentir 
parfois une certaine crainte. 

On peut lire un compte rendu similaire dans Exode 20:18 – Tout le peuple entendait les tonnerres, 
et le son de la trompette; il voyait les éclaires, les flammes de la montagne fumante. A ce 
spectacle, le peuple tremblait, et se tenait à distance. 

Allons maintenant voir Nombres 10:1. Dans ce passage de Nombres 10, Dieu donne aux Israélites 
plusieurs exemples sur la manière de se servir de deux trompettes en argent, que Dieu avait donné à 
Moïse l'ordre de fabriquer. On lit, L'Éternel parla à Moïse, et dit: Fais-toi deux trompettes 
d'argent; tu les feras d'argent battu. Elles te serviront pour la convocation de l'assemblée et 
pour le départ des camps.  
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Dieu faisait savoir à Moïse que ces deux trompettes allaient servir à deux choses différentes. Il fallait 
s'en servir pour le rassemblement du peuple et pour annoncer leur départ. Je ne pouvais pas 
m'empêcher de penser que chaque fois que je commence à travailler sur un autre sermon qui traite 
d'un sujet différent, les instructions que Dieu me donne sont toujours très claires et précises. Il ne 
laisse jamais rien au hasard.  

Verset 3 – Quand on les fera retentir toutes les deux, toute l'assemblée se réunira auprès de toi, 
à l'entrée de la tente d'assignation. La première instruction de Dieu concernant les deux trompettes 
d'argent était que si ces trompettes retentissaient ensemble, toute l'assemblée devait se rassembler 
devant l'entrée du tabernacle.  

Verset 4 – Si l'on ne sonne que d'une trompette, les princes, les chefs des milliers d'Israël, se 
réuniront auprès de toi. Nous voyons là que si une seule trompette retentissait, alors ce sont les 
chefs qui devaient se réunir.  

Verset 5 – Quand vous sonnerez d'un son éclatant, les camps qui sont à l'est partiront. Et quand 
vous sonnerez une seconde fois d'un son éclatant, les camps qui sont au sud partiront; on 
sonnera d'un son éclatant lorsqu'ils devront partir. Quand on convoquera l'assemblée, vous 
sonnerez, mais non pas le son éclatant pour partir. 

En lisant ça, vous réalisez que vous devez vraiment prêter attention au son des trompettes. Les 
trompettes retentissent ensemble ou on les fait retentir séparément, pour transmettre différents 
messages comme de faire retentir le son du départ. Les Israélites devaient écouter et réagir au son de 
la trompette.  

De nos jours, nous n'avons pas de trompettes pour faire retentir des instructions, mais nous avons des 
dirigeants qui font retentir pour nous les instructions. On a vraiment besoin d'écouter et de suivre les 
instructions. Un bon exemple de ça à cet époque de l'année c'est qu'on se prépare à aller à la Fête des 
Tabernacles. Certains d'entre nous seront vraiment béni d'y participer avec une plus grande assemblée. 
Il est vraiment nécessaire pour nous d'écouter ce qui est dit et de suivre ces instructions. 

Par exemple, quand on sait à quel heure commence la réunion, alors on sait à quel moment on doit 
être assis et prêt. On devrait s'assurer d'avoir fait ce qu'on a besoin de faire avant que le sermon 
commence, ayez du respect pour celui ou celle qui est en charge, pour que la personne n'ait pas à 
répéter les instructions. Il n'est pas nécessaire que quelqu'un fasse retentir la trompette plusieurs fois. 
Est-ce qu'on entend la trompette (ou on pourrait appeler ça de nos jours), les annonces? 

Les deux exemples du son de la trompette ou des annonces verbales, sont des choses physiques en 
action. Mais vous pouvez aussi regarder ça spirituellement. On nous a donné l'instruction de prier 
avant les sermons. Est-ce qu'on le fait, pour qu'on puisse en tirer le maximum? 
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Verset 8 – Les fils d'Aaron, les sacrificateurs, sonneront des trompettes. Ce sera une loi 
perpétuelle pour vous et pour vos descendants. Dieu donne même des instructions très précises 
concernant ceux qui doivent faire retentir les trompettes. C'est pas pour n'importe qui, mais pour 
Aaron et les sacrificateurs.  

Verset 9 – Lorsque, dans votre pays, vous irez à la guerre contre l'ennemi qui vous combattra, 
vous sonnerez une alarme avec les trompettes, et vous serez présents au souvenir de l'Éternel, 
votre Dieu, et vous serez délivrés de vos ennemis.  

Comme nous l'avons appris au début de ce sermon, Dieu Se sert des trompettes pour faire retentir une 
alarme. Dieu fait savoir à Israël que quand ils font retentir une alarme, Dieu Tout-Puissant se 
souviendra d'eux et ils seront délivrés.  

Allons voir un autre passage où on nous parle des trompettes qui servent à annoncer une guerre. 
Allons voir Josué 6 et nous allons lire la destruction de Jéricho. Une histoire qu'on connaît bien. 

C'est donc dans Josué 6:1 – Jéricho était fermée et barricadée devant les enfants d'Israël. 
Personne ne sortait, et personne n'entrait. L'Éternel dit à Josué: Vois, Je livre entre tes mains 
Jéricho, son roi et ses vaillants soldats. Tout appartient à Dieu et Il le donne à qui Il veut. Il possède 
tout. Et Dieu a dit à Josué qu'ils allaient s'emparer de Jéricho.  

Et puis Il leur a donné des instructions précises. Verset 3 – Faites le tour de la ville, vous tous les 
hommes de guerre, faites une fois le tour de la ville. Tu feras ainsi pendant six jours.  

Je me suis souvent demandé s'il y avait eu quelqu'un qui avait questionné ça. Je veux dire, on connaît 
bien les Israélites, ils avaient été témoins de beaucoup de choses et ils se plaignaient constamment. 
Vous savez comment nous sommes. Mais cependant, dans ce cas ils avaient obéi. Ils ont fait le tour de 
la ville une fois par jour pendant six jours. Je suis sûr que les habitants de Jéricho se demandaient s'ils 
étaient devenus fous.  

Continuons au verset 4 – Sept sacrificateurs porteront devant l'arche sept trompettes de cornes 
de bélier; le septième jour, vous ferez sept fois le tour de la ville; et les sacrificateurs sonneront 
des trompettes. Quand ils feront retentir un son long de la corne de bélier et quand vous 
entendrez le son de la trompette, tout le peuple poussera de grands cris. Alors la muraille de la 
ville s'aplatira, et le peuple montera, chacun devant soi.  

Nous voyons ici que Dieu donne des instructions très spécifiques. On voit mentionné le numéro sept, 
un numéro qui on le sait représente "l'achèvement". Les instructions montrent que s'ils font 
exactement comme Dieu leur dit de faire, le résultat sera que les murailles de la ville s'effondreront 
tout à plat.  
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Verset 6 – Josué, fils de Nun, appela les sacrificateurs, et leur dit: Portez l'arche de l'alliance, et 
que sept sacrificateurs portent sept trompettes de cornes de bélier devant l'arche de l'Éternel. 
Et il dit au peuple: Marchez, faites le tour de la ville, et que les hommes armés passent devant 
l'arche de l'Éternel. 

Verset 8 – Lorsque Josué eut parlé au peuple, les sept sacrificateurs qui portaient devant 
l'Éternel les sept trompettes retentissantes se mirent en marche et sonnèrent des trompettes. 
L'arche de l'alliance de l'Éternel allait derrière eux. Les hommes armés marchaient devant les 
sacrificateurs qui sonnaient des trompettes, et l'arrière-garde suivait l'arche; pendant la 
marche, on sonnait des trompettes. 

Josué avait donné cet ordre au peuple: Vous ne crierez pas, vous ne ferez pas entendre votre 
voix, et il ne sortira pas un mot de votre bouche jusqu'au jour où je vous dirai: Poussez des cris! 
Alors vous pousserez des cris. L'arche de l'Éternel fit le tour de la ville, elle fit une fois le tour; 
puis on rentra dans le camp, et l'on y passa la nuit. 

Descendons maintenant au verset 14 – Ils firent une fois le tour de la ville, le second jour; puis ils 
retournèrent dans le camp. Ils firent de même pendant six jours. Les Israélites avaient alors 
marché pendant six jours autour de la ville comme Dieu leur en avait donné l'instruction par Josué.  

Je veux juste ajouter ici que Dieu avait donné les instructions à Josué, qui lui les avait données aux 
Israélites, et ils ont tous fait ce qui leur avait été ordonné. Rappelez-vous que pour nous aussi, c'est 
toujours Dieu qui transmet à Christ, Christ à l'apôtre de Dieu qui alors les transmet à l'Église. 

Verset 15 – Le septième jour, ils se levèrent de bon matin, dès l'aurore, et ils firent de la même 
manière sept fois le tour de la ville; ce fut le seul jour où ils firent sept fois le tour de la ville. A la 
septième fois, comme les sacrificateurs sonnaient des trompettes, Josué dit au peuple: Poussez 
des cris, car l'Éternel vous a livré la ville! La ville sera dévouée à l'Éternel par interdit, elle et 
tout ce qui s'y trouve; mais on laissera la vie à Rahab la prostituée et à tous ceux qui seront avec 
elle dans la maison, parce qu'elle a caché les messagers que nous avions envoyés. 

Descendons au verset 20 – Le peuple poussa des cris, et les sacrificateurs sonnèrent des 
trompettes. Lorsque le peuple entendit le son de la trompette, il poussa de grands cris, et la 
muraille s'écroula; le peuple monta dans la ville, chacun devant soi. Ils s'emparèrent de la ville, 
et ils dévouèrent par interdit, au fil de l'épée, tout ce qui était dans la ville, hommes et femmes, 
enfants et vieillards, jusqu'aux bœufs, aux brebis et aux ânes.  

On voit ici un exemple des instructions de Dieu qui montre comment ils devaient se servir des 
trompettes. Il faut bien noter aussi le nombre sept, un nombre qui exprime l'achèvement. Et donc sept 
sacrificateurs portant sept cornes de béliers, et les faisant retentir. Quand ils ont fait retentir un son 
soutenu, tout le peuple s'est mis à crier. Dieu avait donné cette instruction et donc tous y avaient 
participé. Ils avaient tous participer à l'écroulement de Jéricho. À ce moment-là, les Israélites avaient 
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probablement ressenti un sens profond d'unité – ils étaient tous unis, obéissant à Dieu, regardant les 
murs de la ville s'écrouler tout à plat.  

Cette histoire nous montre plusieurs exemples. Le but du sermon d'aujourd'hui c'est de montré à quoi 
servent les trompettes. Mais il ne devrait pas vous échapper que Dieu montre aussi que les dirigeants 
donnent les instructions au peuple et qu'ils sont tous unis à suivre ces instructions. Ainsi, ce que Dieu 
avait annoncé s'est réalisé. La parole de Dieu est sûre.  

Et puis un autre passage montre l'importance de l'utilisation des trompettes, et ça se trouve dans le 
livre des Juges. Et pour nous dans l'Église de Dieu à la fin, c'est une écriture que nous connaissons 
bien. Nous nous identifions à ça. C'est l'histoire de Gédéon. Puisqu'on est très familier avec l'histoire, 
on va juste en lire certains passages pour voir comment ils s'étaient servi des trompettes.  

Allons voir Juges 7:7 – Et l'Éternel dit à Gédéon: C'est par les trois cents hommes qui ont lapé – 
nous savons qu'il s'agit-là des hommes qui étaient restés vigilants – que Je vous sauverai et que Je 
livrerai Madian entre tes mains. Que tout le reste du peuple s'en aille chacun chez soi. On prit 
les vivres du peuple et ses trompettes. Puis Gédéon renvoya tous les hommes d'Israël chacun 
dans sa tente, et il retint les trois cents hommes. Le camp de Madian était au-dessous de lui dans 
la vallée. 

Notez bien que les hommes avaient automatiquement des trompettes. Ils avaient des provisions pour 
les soutenir loin de chez eux et ils avaient aussi avec eux leurs trompettes.  

Descendons au verset 15 – Lorsque Gédéon eut entendu le récit du songe et son explication, il se 
prosterna, revint au camp d'Israël, et dit: Levez-vous, car l'Éternel a livré entre vos mains le 
camp de Madian. Il divisa en trois corps les trois cents hommes, et il leur remit à tous des 
trompettes et des cruches vides, avec des flambeaux dans les cruches. On voit ici que Gédéon 
s'assure que chaque homme a sa trompette en main. Chaque homme est prêt.  

Verset 17 – Il leur dit: Vous me regarderez et vous ferez comme moi. Dès que j'aborderai le 
camp, vous ferez ce que je ferai; et quand je sonnerai de la trompette, moi et tous ceux qui 
seront avec moi, vous sonnerez aussi de la trompette tout autour du camp, et vous direz: L'épée 
de l'Éternel et de Gédéon! Gédéon donne des instructions qui impliquent qu'il faudra sonner des 
trompettes. Ils devaient tous garder les yeux sur le leader pour recevoir ses instructions, suivre 
l'exemple de leur leader comme Dieu leur avait dit.  

Verset 19 – Gédéon et les cent hommes qui étaient avec lui arrivèrent aux abords du camp au 
commencement de la veille du milieu, comme on venait de placer les gardes. Ils sonnèrent de la 
trompette, et brisèrent les cruches qu'ils avaient à la main. Les trois corps sonnèrent de la 
trompette, et brisèrent les cruches; ils saisirent de la main gauche les flambeaux et de la main 
droite les trompettes pour sonner, et ils s'écrièrent: L'épée de l'Éternel et de Gédéon! 

6



Le trois corps d'armée, firent exactement ce qu'on leur avait dit. Ils sonnèrent de leurs trompettes et 
brisèrent les cruches en s'écriant, "L'épée de l'Éternel et de Gédéon!" Personne n'avait fait autrement. 
Ils étaient tous unis.  

Verset 21 – Ils restèrent chacun à sa place autour du camp, et tout le camp se mit à courir, à 
pousser des cris, et à prendre la fuite. Les trois cents hommes sonnèrent encore de la trompette; 
et, dans tout le camp, l'Éternel leur fit tourner l'épée les uns contre les autres. Le camp s'enfuit 
jusqu'à Beth-Schitta vers Tseréra, jusqu'au bord d'Abel-Mehola près de Tabbath. (Je suis sûr 
d'avoir massacré ces mots.) 

Du fait que Gédéon avait donné aux trois cent hommes les instructions exactes que Dieu lui avait 
données, les hommes firent exactement ce qu'on leur avait dit, et Dieu Tout-Puissant les a sauvés. 
Personne n'avait cherché à contredire Gédéon. Personne n'avait questionné Gédéon. Ils savaient que 
ça venait de Dieu. Quand on agit tous dans l'unité, on réussit.  

On va maintenant aller voir comment les trompettes servaient aussi d'avertissement. Allons lire ce 
passage dans Ézéchiel 33:3 – si cet homme voit venir l'épée sur le pays, sonne de la trompette, et 
avertit le peuple; et si celui qui entend le son de la trompette ne se laisse pas avertir, et que 
l'épée vienne le surprendre, son sang sera sur sa tête. Il a entendu le son de la trompette, et il ne 
s'est pas laissé avertir, son sang sera sur lui; s'il se laisse avertir, il sauvera sa vie. 

Si on n'écoute pas les avertissements de Dieu, on va périr. C'est de notre faute. On ne peut accuser 
personne d'autre. Et on peut voir que si on écoute l'avertissement, on sera sauvé. Nous vivons à une 
époque où une trompette a retenti. Pour nous les trompettes ne retentissent pas physiquement, mais on 
nous a montré ce qu'on devait surveiller. Si on prête attention, si on veille attentivement aux signes de 
l'époque, alors on fera ce qu'on est supposé faire, on obéira à Dieu et on recevra Sa protection et Sa 
miséricorde.  

On voit aussi qu'au couronnement d'un roi, ils faisaient retentir des trompettes. Allons voir 1 Rois 
1:39 – Le sacrificateur Tsadok prit la corne d'huile dans le tabernacle, et il oignit Salomon. On 
sonna de la trompette, et tout le peuple dit: Vive le roi Salomon!  

On voit qu'ils faisaient retentir des trompettes quand l'arche fut amenée à Jérusalem. On va lire ça 
dans 1 Chroniques 15:24 – Schebania, Josaphat, Nethaneel, Amasaï, Zacharie, Benaja et Éliézer, 
les sacrificateurs, sonnaient des trompettes devant l'arche de Dieu. 

Et allons lire maintenant un autre passage dans 2 Samuel 6:15 – David et toute la maison d'Israël 
firent monter l'arche de l'Éternel avec des cris de joie et au son des trompettes.  

Dans ces deux exemples, on voit qu'ils faisaient retentir des trompettes pour accompagner l'arche de 
Dieu.  

7



Je voudrais aller voir maintenant un autre exemple dans la Bible. On voit que des trompettes ont 
retenti à l'ouverture du Septième Sceau, allons voir ça dans Apocalypse 8:1 – Quand il ouvrit le 
Septième Sceau, il y eut dans le ciel un silence d'environ une demi-heure. Et je vis les sept anges 
qui se tiennent devant Dieu, et Sept Trompettes leur furent données. On voit qu'à l'ouverture du 
Septième Sceau, Sept Trompettes furent données à sept anges. Souvenez-vous que les trompettes 
servent à faire des annonces et donner des avertissements.  

Descendons au verset 6 – Et les sept anges qui avaient les sept trompettes se préparèrent à en 
sonner. Le premier sonna de la trompette. Et il y eut de la grêle et du feu mêlés de sang, qui 
furent jetés sur la terre; et le tiers des arbres fut brûlé, et toute herbe verte fut brûlée. 

Le second ange sonna de la trompette. Et quelque chose comme une grande montagne embrasée 
par le feu fut jeté dans la mer; et le tiers de la mer devint du sang, et le tiers des créatures 
vivantes qui étaient dans la mer mourut, et le tiers des navires fut détruit. 

Et maintenant le verset 10 – Le troisième ange sonna de la trompette. Et il tomba du ciel une 
grande étoile ardente comme un flambeau; et elle tomba sur le tiers des fleuves et sur les sources 
des eaux. Le nom de cette étoile est Absinthe; et le tiers des eaux fut changé en absinthe, et 
beaucoup d'hommes moururent par les eaux, parce qu'elles étaient devenues amères. 

Le quatrième ange sonna de la trompette. Et le tiers du soleil fut frappé, et le tiers de la lune, et 
le tiers des étoiles, afin que le tiers en fût obscurci, et que le jour perdît un tiers de sa clarté, et la 
nuit de même. 

Je vais maintenant vous lire un passage du livre, La Chute des Etats-Unis. Ça se trouve au chapitre 2, 
à la page 23 de la version Anglaise. 

Les quatre premières Trompettes du Septième Sceau concernent 

la première attaque majeure contre les États-Unis d'Amérique. 

Elle a été la plus grande nation de la fin-des-temps, et les 

événements de ces quatre Trompettes sont structurés pour 

paralyser sa domination, son influence et son pouvoir sur le 

monde. De toutes les nations, elle est la première que Dieu va 

humilier, parce qu'elle a reçu le plus de Lui et a reçu le 

plus grand nombre d'occasions de L'écouter, mais ne l'a pas 

fait. Ce processus d'humiliation qui sera déversé sur les 

États-Unis sera très fort. 

L'impact de ces quatre Trompettes sera également ressenti par 

le Royaume-Uni, le Canada, l'Australie et la Nouvelle-Zélande, 

puisque ces pays en souffriront aussi énormément. Cependant, 

l'étendue de leurs souffrances dépendra entièrement de la 
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façon dont chaque pays réagira à l'impact de la Première 

Trompette. S'ils ne réagissent pas correctement, alors que 

toute la force de chaque Trompette commencera à se déchaîner, 

alors ils ne feront que multiplier leurs propres souffrances. 

Je vais continuer dans Apocalypse 8:13 – Je regardai, et j'entendis un aigle qui volait au milieu 
du ciel, disant d'une voix forte: Malheur, Malheur, Malheur aux habitants de la terre, à cause 
des autres sons de Trompettes des trois anges qui vont sonner! On comprend que les trois 
Trompettes suivantes qui vont frapper l'humanité sont aussi appelés des Malheurs.  

Continuons maintenant dans Apocalypse 9:1 – Le cinquième ange sonna de la trompette. Et je vis 
une étoile qui était tombée du ciel sur la terre. La clef du puits de l'abîme lui fut donnée, et il 
ouvrit le puits de l'abîme. Et il monta du puits une fumée, comme la fumée d'une grande 
fournaise; et le soleil et l'air furent obscurcis par la fumée du puits. De la fumée sortirent des 
sauterelles, qui se répandirent sur la terre; et il leur fut donné un pouvoir comme le pouvoir 
qu'ont les scorpions de la terre. Il leur fut dit de ne pas faire de mal à l'herbe de la terre, ni à 
aucune verdure, ni à aucun arbre, mais seulement aux hommes qui n'avaient pas le sceau de 
Dieu sur le front. Il leur fut donné, non de les tuer, mais de les tourmenter pendant cinq mois; et 
le tourment qu'elles causaient était comme le tourment que cause le scorpion, quand il pique un 
homme.  

En ces jours-là, les hommes chercheront la mort, et ils ne la trouveront pas; ils désireront 
mourir, et la mort fuira loin d'eux. Ces sauterelles ressemblaient à des chevaux préparés pour le 
combat; il y avait sur leurs têtes comme des couronnes semblables à de l'or, et leurs visages 
étaient comme des visages d'hommes. Elles avaient des cheveux comme des cheveux de femmes, 
et leurs dents étaient comme des dents de lions. Elles avaient des cuirasses comme des cuirasses 
de fer, et le bruit de leurs ailes était comme un bruit de chars à plusieurs chevaux qui courent au 
combat. Elles avaient des queues semblables à des scorpions et des aiguillons, et c'est dans leurs 
queues qu'était le pouvoir de faire du mal aux hommes pendant cinq mois.  

Elles avaient sur elles comme roi l'ange de l'abîme, nommé en hébreu Abaddon, et en grec 
Apollyon. Le premier Malheur est passé. Voici il vient encore deux Malheurs après cela. 

Et maintenant je voudrais continuer à lire un autre passage du chapitre 2 du livre La Chute des États-
Unis, qui se trouve à la page 31 de la version Anglaise. 

La Cinquième Trompette a déjà été largement expliquée dans le 

livre précédant. Ainsi, au lieu d'entrer dans les détails, 

nous allons simplement expliquer ce que prophétisent ces 

versets de l'Apocalypse. Ces versets parlent de la dernière 

renaissance en Europe de l'Ancien Empire Européen prophétique, 

qui serait constitué de dix nations unissant leur puissance 
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militaire. Ce qui est révélé dans l'Apocalypse, présente le 

rôle principal qu'ils vont jouer lors de cette dernière 

renaissance, pour accomplir une chronologie prophétique 

précise, qui va dégénérer de manière catastrophique en une 

confrontation nucléaire totale entre les nations.  

Reprenons maintenant en continuant dans Apocalypse 9:13 – Le sixième ange sonna de la 
trompette. Et j'entendis une voix venant des quatre cornes de l'autel d'or qui est devant Dieu, et 
disant au sixième ange qui avait la Trompette: Délie les quatre anges qui sont liés sur le grand 
fleuve d'Euphrate. Et les quatre anges qui étaient prêts pour l'heure, le jour, le mois et l'année, 
furent déliés afin qu'ils tuassent le tiers des hommes. 

Le nombre des cavaliers de l'armée était de deux cent millions: j'en entendis le nombre. Et ainsi 
je vis les chevaux dans la vision, et ceux qui les montaient, ayant des cuirasses couleur de feu, 
d'hyacinthe, et de soufre. Les têtes des chevaux étaient comme des têtes de lions; et de leurs 

bouches il sortait du feu, de la fumée, et du soufre. 

Le tiers des hommes fut tué par ces trois fléaux, par le feu, par la fumée, et par le soufre, qui 
sortaient de leurs bouches. Car le pouvoir des chevaux était dans leurs bouches et dans leurs 
queues; leurs queues étaient semblables à des serpents ayant des têtes, et c'est avec elles qu'ils 
faisaient du mal. 

Les autres hommes qui ne furent pas tués par ces fléaux ne se repentirent pas des œuvres de 
leurs mains, de manière à ne pas adorer les démons, et les idoles d'or, d'argent, d'airain, de 
pierre et de bois, qui ne peuvent ni voir, ni entendre, ni marcher; et ils ne se repentirent pas de 
leurs meurtres, ni de leurs enchantements, ni de leur impudicité ni de leurs vols. 

Je voudrais continuer à lire un passage du chapitre 3 de La Chute des États-Unis à la page 50 de la 
version Anglaise. 

Ce Deuxième Malheur concerne la destruction qui découlera de 

l'événement qui a été annoncé par la Sixième Trompette. Cette 

Trompette fait référence à une escalade énorme de la 3ème 

Guerre Mondiale, alors que d'autres nations estiment devoir 

également s'y engager. Les armées du monde seront rapidement 

entraînées dans cette guerre terrible, et comme c'est 

mentionné dans les écritures ci-dessus, la multitude 

rassemblée sera de deux cents millions. 

Si on pouvait aller maintenant lire Apocalypse 11:15 – Le septième ange sonna de la trompette. Et 
il y eut dans le ciel de fortes voix qui disaient: Les royaumes de ce monde sont devenus les 
royaumes de notre SEIGNEUR et de Son Christ; et Il régnera pour les siècles des siècles! 
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Je crois qu'on peut facilement comprendre pourquoi cette Fête des Trompettes est au pluriel. Les 
Trompettes jouaient un rôle important dans la vie des Israélites et Dieu S'en sert pour montrer les 
événements qui vont s'abattre sur ce monde. Les Trompettes sont importantes pour Dieu, 
physiquement et spirituellement. Il s'en sert pour attirer notre attention. 

Maintenant que nous avons vu des exemples montrant comment les trompettes étaient utilisés dans la 
Bible, on va aller lire un passage de Lévitique 23 pour nous rappeler qu'aujourd'hui c'est la Fête des 
Trompettes, un Jour Saint qui fait partie du plan de Dieu. 

Et donc, allons lire Lévitique 23:1 – L'Éternel parla à Moïse, et dit: Parle aux enfants d'Israël, et 
tu leur diras: Voici Mes temps fixés. Ce qui nous parle des Sabbats et des Jours Saints. …les temps 
fixés de l'Éternel, que vous publierez comme de saintes convocations ou des assemblées saintes.  

Pour nous le remémorer, nous sommes maintenant dans une sainte convocation avec ceux qui ont un 
même état d'esprit, parce qu'on nous a ordonné d'être là. On est là pour célébrer ce que nous 
comprenons de la vérité, de la vérité de Dieu, la vérité qui nous libère. Nous sommes là parce que 
Dieu Tout-Puissant a ouvert notre pensée et a partagé Son plan avec nous. 

Je voudrais vous parler de ça un peu plus. Il est très facile de lire ça et de penser, oui, on est ici 
comme on nous l'a ordonné.  

Et il faut qu'on se rappelle aussi que cette assemblée n'est sainte que parce que Dieu l'habite. Dieu est 
avec nous en esprit, c'est ça qui la rend sainte. Christ est là avec nous en esprit. Il y a aussi des anges 
de Dieu qui sont là avec nous en esprit. Nous sommes là avec notre Famille et on en découvre plus sur 
le plan de Dieu. Certains d'entre nous, comme ici à Cincinnati, sont bénis de participer au sein d'un 
groupe. Nous qui sommes à Cincinnati avons observé ensemble les Jours Saints dans cette région 
depuis pratiquement toute notre vie.  

Aujourd'hui il y a des frères qui sont tout seuls. Mais ça n'a pas d'importance parce que Dieu, Christ et 
quelques anges sont aussi avec vous. 

Frères, posez-vous la question, y a-t-il un autre endroit où vous préfèreriez passer le Sabbat et les 
Jours Saints plutôt qu'avec ceux qui sont d'un même état d'esprit? Toute la semaine on se fait 
bombarder par les mentalités écœurantes de ce monde. Et puis une fois par semaine, on est béni de 
pouvoir avoir un Jour Saint de Dieu, pour échapper à la démence de ce monde et se retrouver parmi 
ceux qui ont un même état d'esprit. Si vous ne ressentez pas ça, c'est que vous avez besoin de vous 
agenouillez et de demander à Dieu qu'Il vous donne de le ressentir. Parce que si vous n'avez pas ce 
sentiment pour les bénédictions du Sabbat et des Jours Saints, et ce que ça signifie pour nous, alors ça 
devrait être pour vous un signal d'alarme.  

Nous comprenons que dans le reste du livre du Lévitique, Dieu décrit Ses autres Jours Saints et la 
Pâque, qui nous le savons n'est pas un Jour Saint. Mais sans la Pâque, nous n'avons rien.  
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Nous avons déjà obéi à Dieu en observant la saison de Jours Saints de printemps, et nous avons ainsi 
commencé notre voyage pour sortir du péché. Et puis nous sommes arrivés à la Pentecôte et nous 
l'avons célébré. Nous savons que c'est en ce jour que Josué notre Pâque reviendra avec les 144 000. 

Descendons maintenant au verset 23. Voilà pourquoi nous sommes rassemblés ici aujourd'hui. 
L'Éternel parla à Moïse, et dit: Parle aux enfants d'Israël, et dis: Le septième mois, le premier 
jour du mois, vous aurez un Sabbat de repos, publié au son des trompettes, et une sainte 
convocation. Vous ne ferez aucun travail coutumier, et vous offrirez à l'Éternel des sacrifices de 
nourriture.  

Nous sommes là pour célébrer et nous réjouir tous ensemble devant Dieu Tout-Puissant en Son 
quatrième Jour Saint de l'année. Dans Lévitique 23, Dieu montre une autre étape dans l'esquisse de 
Son plan pour toute l'humanité. Nous savons que la Fête des Trompettes a une grande importance liée 
directement au retour de Josué avec les 144 000 le jour de la Pentecôte. 

On peut lire un passage semblable dans le live des Nombres. Allons donc le lire dans Nombres 29:1 – 
Le septième mois, le premier jour du mois, vous aurez une sainte convocation: vous ne ferez 
aucun travail coutumier. Ce jour sera publié parmi vous au son des trompettes. Vous offrirez en 
holocauste, d'une agréable odeur à l'Éternel, un jeune taureau, un bélier, et sept agneaux d'un 
an sans défaut. Vous y joindrez l'offrande de fleur de farine pétrie à l'huile, trois dixièmes pour 
le taureau, deux dixièmes pour le bélier, et un dixième pour chacun des sept agneaux. Vous 
offrirez un bouc en sacrifice d'expiation, afin de faire pour vous l'expiation. Vous offrirez ces 
sacrifices, outre l'holocauste et l'offrande de chaque mois, l'holocauste perpétuel et l'offrande, et 
les libations qui s'y joignent, d'après les règles établies. Ce sont des sacrifices de nourriture, 
d'une agréable odeur à l'Éternel. 

On ne doit pas travailler ce jour-là comme pendant le Sabbat hebdomadaire, d'un coucher du soleil à 
l'autre. Dieu avait donné aux Israélites des instructions précises sur le genre d'offrandes qu'ils devaient 
donner ce jour-là. Et qu'offrons-nous aujourd'hui? Nous offrons notre soi, nous-mêmes.  

Nous savons que quand on lit le mot sacrifice, c'est pris sur un plan physique, mais nous savons aussi 
ce que c'est sur le plan spirituel. Il s'agit de sacrifier notre nature humaine, et de le faire tous les jours 
pendant toute la journée. On sacrifie "la convoitise de la chair, la convoitise des yeux et l'orgueil de la 
vie." On se sacrifie, en se débarrassant de la nature de Satan et la remplaçant avec la nature de Dieu, 
exerçant les fruits du saint esprit, chaque fois qu'on se repent et qu'on change, reconnaissants que 
Dieu a raison et que nous avons tort.  

On veut aussi donner nos vies à Dieu, au service de Dieu. Je vois ça comme une offrande. On offre 
nos vies à Dieu; on dit à Dieu "Je T'offre ma vie, je la mets à Ton service", et on demande à Dieu 
"Qu'est-ce que tu veux faire de moi", "Qu'est-ce que Tu attends de moi?" Et quand on finit par le 
savoir, on le fait d'un cœur joyeux.  
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Grâce aux bénédictions de tous les sermons que nous avons eu cette année passée, nous savons que ce 
service consiste aussi à nous aimer les uns les autres comme Dieu et Christ nous aiment.  

J'ai récemment réécouté le sermon de la Fête des Trompettes de 2008. Si on se souvient bien, à 
l'époque dans l'Église de Dieu, cette année-là un peu plus tôt, on venait juste d'apprendre un 
changement pour la date du retour de Christ, nous donnant de comprendre que Christ allait revenir 
lors d'une Pentecôte, et pas lors d'une Fête des Trompettes comme on le pensait à l'époque de l'Église 
Universelle. Et donc, notre vérité présente à l'époque était la Pentecôte de 2012.  

La Fête des Trompettes avait alors pris une nouvelle signification. Il y a eu des gens qui ont eu des 
problèmes avec ça, alors que d'autres, pas du tout. Dieu S'était servi de cette vérité incroyable pour 
nettoyer Son Église. Je voudrais citer quelques passages de ce sermon. J'espère que je n'ai pas fait 
d'erreur, parce qu'il n'y a pas de documents PDF pour ce sermon, j'ai donc dû l'écouter et l'écrire. Et 
donc, ayant fait de mon mieux, voici ce que l'apôtre de Dieu avait dit à l'époque:  

"Et puis la Septième Trompette. On comprend que cette Trompette 
représente vraiment ce jour, parce qu'elle annonce les 

derniers événements qui vont avoir lieu pour introduire la 

venue du Roi, le Roi des rois, la dernière guerre et la 

bataille finale que va livrer le Roi des rois pour mettre une 

fin totale à toutes les guerres." 

Et puis plus tard dans ce sermon, parlant du fait qu'on avait un peu plus de temps et que ce temps était 
basé sur la vérité présente, avec le changement que ça apportait, on nous disait:  

"Dieu est en charge, on se soumet à ça. Quand on nous dit de 
tourner à droite, on tourne à droite. Quand on nous dit de 

tourner à gauche, on tourne à gauche, et quand Il nous dit 

d'avancer, on avance. En d'autres termes, continuer à soutenir 

cet effort." 

Je voulais juste ajouter, Dieu merci, Il est en charge. Il contrôle tout. Ce sermon était en septembre 
2008. Quand on pense à tout ce que Dieu a donné à Son Église depuis 2008, c'est pratiquement 
impossible à comprendre. À l'époque, on pensait être prêts, cependant, rien qu'avec les vérités, 
regardez tout ce qu'on nous a donné en plus.  

On nous a donné de comprendre la place légitime des femmes et leur introduction dans le ministère, y 
compris de pouvoir offrir des prières d'ouvertures et des fermetures (quand on faisait ça), jusqu'au 
moment où l'année dernière, une femme a donné un sermon dans l'Église, y compris le sermon donné 
aujourd'hui lors de cette Fête des Trompettes.  
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On a appris que la vie de Satan avait une fin. On a appris que le temps était venu de se servir du vrai 
nom de Josué. Et par une série de sermons cet été, Exercé l'Amour de Dieu, on a appris exactement ce 
qu'il nous fallait faire avant le retour de Josué, et combien c'était important pour Dieu. Frères, quand 
ce sermon fut donné en 2008, Dieu n'avait pas encore révélé à Son apôtre qu'il était l'apôtre de fin-
des-temps. Comment pourrions-nous questionner ce que Dieu donne à Son apôtre?  

Le passage suivant est tiré du même sermon, parlant de ceux qui se moquaient du changement de jour: 

"Dieu est avec nous. Ceux qui critiquent se mettent en position 
de juger Dieu, et c'est ce qu'ont fait certains d'entre vous, 

parce que vous m'avez jugé. Je vous donne ce que Dieu me donne 

de vous donner. Ça vient de Dieu. Ce n'est pas moi, il s'agit 

de Dieu. Il s'agit de ce que Dieu fait quand Dieu décide de le 

faire." 

Dans un numéro de NewsWatch en 1998, l'apôtre de Dieu a écrit ça: "Dieu nous donne la 
charge de discerner. Nous sommes et nous allons continuer à être 

éprouvés jusqu'à nos limites, ne laisser pas la période prophétique 

où nous vivons vous vaincre." Et on nous dit un peu après, "Chacun de nous peut 
se maîtriser pour s'assurer de ne pas se détourner ni fermer les 

yeux aux avertissements de Dieu." 

Dieu avait donné cet avertissement à tous ceux qui étaient dans un état de somnolence, alors qu'Il 
commençait à œuvrer avec un restant. C'est arrivé dix ans avant 2008. Il est évident que certains n'ont 
pas écouté l'avertissement de 1998, parce qu'ils ne sont pas assis ici avec nous aujourd'hui. 

Et voilà ce qui est effrayant, c'est que certains de ceux qui sont ici aujourd'hui à écouter ces paroles ne 
tiendront pas compte de l'avertissement de 1998 ou de 2008, ou même de celui de l'année dernière. Et 
comment le savons-nous? Parce que l'apôtre de Dieu nous avertit toutes les semaines qu'il y en a 
parmi nous qui se sont affaiblis et qui n'écoutent pas. 

Parce que si vous écoutiez cet avertissement, ne donneriez-vous pas la dîme ou des offrandes de Jour 
Saint? Allez-vous voler le grand Dieu de l'univers? Si vous n'avez pas donné l'une ou l'autre ou les 
deux au cours de l'année passée, c'est que vous ne tenez pas compte de l'avertissement.  

L'Église de Dieu-PKG est assise ici aujourd'hui en cette Fête des Trompettes, sachant que le dernier 
retentissement de Trompette annonce le retour de celui qui a été nommé Roi des rois – Josué le Christ, 
qui va rassembler ses prémices pour régner avec lui dans le gouvernement de Dieu. La Fête des 
Trompettes de 2008 a été un événements très spécial, qui a lancé plusieurs annonces fascinantes, que 
ceux du peuple de Dieu qui l'ont vécu ne devraient jamais oublier. 
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Je vais maintenant vous lire deux Vérités qui parlent de la Fête de Trompettes et de leurs 
retentissements. On va commencer avec la 45ème Vérité. 

45(24) Ce ne sont pas tous les membres baptisés, ni un grand 

nombre parmi le restant de l'Église, qui feront partie des 144 

000. Au cours des 6000 ans passés, Dieu a appelés et élus ceux 

qui seront marqués du sceau pour faire partie des 144 000. 

Ceux qui sont marqués du sceau seront ressuscités et 

reviendront avec Christ pour régner sur toutes les nations de 

la terre. Il reste cependant toujours à élire et marquer du 

sceau quelques personnes qui feront partie des 144 000. Être 

appelés et baptisés dans cette dernière période du compte à 

rebours pour la venue de christ, n'implique pas qu'on sera élu 

pour faire partie de ce nombre. 

Dieu a récemment clarifié à Son Église, que quand ce processus 

sera fini et que tous ceux qui seront de ce nombre des 144 000 

auront été marqués du sceau, alors la période finale de ce qui 

est souvent appelé la grande tribulation (physique) 

commencera. 

Voilà ce compte-rendu.(Apocalypse 7:1-4) Après cela, je vis quatre 
anges debout aux quatre coins de la terre; ils retenaient les 

quatre vents de la terre, afin qu'il ne soufflât pas de vent 

sur la terre, ni sur la mer, ni sur aucun arbre. Et je vis un 

autre ange, qui montait du côté du soleil levant, et qui 

tenait le sceau du Dieu vivant; il cria d'une voix forte aux 

quatre anges à qui il avait été donné de faire du mal à la 

terre et à la mer, et il dit: Ne faites pas de mal à la terre, 

ni à la mer, ni aux arbres, jusqu'à ce que nous ayons marqué 

du sceau le front des serviteurs de notre Dieu. Et j'entendis 

le nombre de ceux qui avaient été marqués du sceau, cent 

quarante-quatre mille, de [parmi] toutes les tribus des 

enfants d'Israël. 

Ce compte rendu décrit l'achèvement de ce processus qui a été 

en cours depuis près de 6000 ans. Il n'en reste que quelques-

uns à être marqués du sceau. Ces 144 000 sont ceux qui 

reviendront avec Christ à sa venue. Quand ils seront 

ressuscités dans la Famille de Dieu, ils deviendront l'Israël 

spirituel, part intégrante de la structure du gouvernement de 

Dieu qui porte le nom des douze tribus physiques d'Israël. Ils 

furent marqués du sceau pour être "de ceux" ou "parmi ceux" 
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qui portent les noms qui constituent cette structure du 

gouvernement de Dieu, dans l'Israël spirituel d'Elohim. 

Quand le Septième Sceau fut ouvert, sept anges ont fait 

retentir leurs trompettes. Apocalypse 7 nous parle du fait que 

les quatre premiers anges sont retenus de commencer la 

destruction des quatre premiers retentissements de trompettes, 

jusqu'à ce que ce marquage du sceau soit fini. Quand le 

marquage du sceau sera fini, ces quatre anges commenceront la 

dévastation sur la terre. Apocalypse 8 est une description de 

cet événement. Les chapitres qui suivent décrivent une plus 

grande dévastation qui découle de ce que feront les trois 

autres anges avec ce qui découlera du retentissement de leurs 

trompettes. 

Quand le marquage du sceau aura pris fin, alors la plus grande 

partie de ceux qui sont baptisés dans l'Église de Dieu 

continueront leur vie physique au début du Millénaire. Ils 

constitueront une continuation de l'Église de Dieu dans la 

nouvelle ère du règne de Christ sur la terre. 

Auparavant dans ce sermon, on a parlé de sept anges qui avaient sept trompettes. Nous savons que ce 
sera lors d'une Pentecôte que les 144 000 reviendront avec Josué, mais nous savons aussi que la Fête 
des Trompettes représente dans le plan de Dieu un Jour Saint qui annonce le retour du Roi, le Roi des 
rois, un nom que Dieu Tout-Puissant a donné à Josué.  

Je voudrais maintenant lire la Vérité 49: 

49(28) Josué le Christ reviendra sur la terre avec les 144 000 

le jour de la Pentecôte. À l'époque de l'Ancien Testament, la 

Pentecôte était le jour où l'on agitait devant Dieu les Pains 

Agités pour qu'ils soient acceptés de Lui. Ces Pains Agités 

représentaient le futur groupe de 144 000 personnes qui 

allaient revenir avec Christ dans le Royaume de Dieu. Ils 

seront alors une part intégrante de la Famille de Dieu – les 

prémices de la création d'Elohim de Dieu. 

Cette vérité est vraiment la révélation que Dieu a donnée du 

minutage réel qui conduit au retour de Josué le Christ pour 

établir le Royaume de Dieu qui régnera sur toutes les nations. 

L'Église de Dieu a longtemps cru que Josué reviendrait comme 

Roi des rois, le jour de la Fête des Trompettes. Cela n'est 

pas vrai! La Fête des Trompettes consiste en des 
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retentissements de trompettes qui conduiront à la venue de 

Christ et finalement annonceront qu'il sera alors devenu le 

Roi des rois sur toutes les nations de la terre. 

La Pentecôte représente les prémices de la création d'Elohim 

de Dieu. Ces 144 000 prémices de Dieu sont ceux que Dieu a 

appelés d'entre toute l'humanité au cours des 6000 passés, 

qu'Il a modelé et préparé pour prendre part à Son gouvernement 

à la venue de Christ. Josué le Christ est appelé le premier 

des prémices et il est représenté par l'offrande de la Gerbe 

Agitée qui était agitée devant Dieu pour être acceptée de Lui. 

Cette cérémonie avait toujours lieu un dimanche pendant la 

Fête des Pains Sans Levain. C'était à partir de là que les 

gens devaient compter 50 jours pour savoir quand observer le 

Jour Saint annuel de la Pentecôte. 

C'est donc un jour de Pentecôte que le premier des prémices 

(Josué), sera réuni avec le reste des prémices de Dieu (les 

144 000), pour commencer leur règne sur la terre dans le 

Royaume de Dieu. L'offrande de la Gerbe Agitée et l'offrande 

des Pains Agitées, sont exceptionnellement liés par le moment 

où ils arrivent et par leur objectif. 

Dieu avait réservé de révéler cette vérité à la fin de cette 

fin des temps, au moment où allait commencer l'annonce du 

dernier témoignage qu'Il avait arrêté. Ce dernier témoignage a 

commencé le jour des Trompettes de 2008. La portée et toute la 

réalité de ce témoignage n'a pas encore été totalement révélé. 

Ce qui fut révélé, c'est qu'il continuera jusqu'au moment où 

la dévastation des quatre premières trompettes se manifestera 

sur la terre. 

Le témoignage final de Dieu est pour Son Église, pour le monde 

et pour un domaine d'esprit maléfique dirigé pas Satan. Ce 

témoignage final consiste à arrêter un dernier jugement sur 

ces trois groupes. 

Nous comprenons qu'aujourd'hui c'est l'annonce du retour de Josué le Christ notre frère ainé et notre 
Pâque. Nous comprenons que Christ est à la tête de l'Église de Dieu et qu'aujourd'hui cette Église c'est 
l'Église de Dieu – PKG. Nous savons que Christ va revenir en tant que Roi des rois. 

Allons maintenant lire Apocalypse 17:14 – Ils combattront contre l'Agneau, et l'Agneau les 
vaincra, parce qu'il est le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois, et ceux qui sont avec lui sont 
appelés, les élus et les fidèles. L'Agneau étant Josué notre Pâque. Il a été le sacrifice parfait, n'ayant 
eu aucun péché. C'est le Seigneur des seigneurs, le Roi des rois, parce que Dieu lui a donné ces titres.  
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Les élus et les fidèles sont les 144 000. Ils vont régner avec Josué et le gouvernement de Dieu régnera 
sur l'humanité pendant le Millénaire. 

Continuons maintenant au chapitre 19 de l'Apocalypse, au verset 16 – Il avait sur son vêtement et 
sur sa cuisse un nom écrit: ROI DES ROIS ET SEIGNEUR DES SEIGNEURS. Là encore, nous 
pouvons voir les noms que Dieu a donné à Josué le Christ. C'est le Roi des rois et le Seigneur des 
seigneurs. 

Partout dans les écritures, on trouve d'autres noms qui décrivent Josué le Christ. Je voulais aujourd'hui 
vous parler de l'un d'entre eux, puisque c'est aujourd'hui le jour qui annonce le retour de Christ comme 
un Roi. On pourrait passer un moment aujourd'hui à méditer là-dessus. On ne peut pas penser à ce 
jour sans considérer que Christ en représente une partie très importante. Je voudrais parler de 
l'expression "La Pierre de l'Angle." 

Je vous prie d'aller chercher un passage dans Matthieu 21:42 – Josué leur dit: N'avez-vous jamais 
lu dans les écritures: La pierre qu'ont rejetée ceux qui bâtissaient est devenue la principale de 
l'angle; C'est du Seigneur que cela est venu, et c'est un prodige à nos yeux? Josué faisait 
référence au Psaume 118. 

Je peux me rappeler il y a quelques années de ça, décidant ce que je pensais que "la pierre de l'angle" 
signifiait. En préparant ce sermon, j'ai creusé ça un peu plus. J'ai trouvé dans mes recherches quelques 
définitions que je voudrais vous lire. Ce sont des définitions physiques, mais en les appliquant 
spirituellement, il est facile de voir comment Josué le Christ peut être la Pierre de l'Angle. 

Commençons avec le terme pierre de l'angle ou pierre angulaire. Où est placé la pierre de l'angle dans 
un bâtiment? "La pierre angulaire est généralement placée au-dessus de 
la fondation pour être visible et donner une aura de proéminence. La 

place de la pierre angulaire implique généralement une sorte de 

cérémonie. Traditionnellement, les cérémonies impliquent 

l'utilisation d'une truelle spéciale qui sert à déposer le mortier 

autour de la pierre."  1

Ça me fait penser au fait qu'on regarde Christ comme notre exemple. Il était le Fils parfait. Il obéissait 
au Père et faisait tout ce qu'on lui disait de faire. Il est maintenant assis à la droite de Dieu dans les 
cieux, attendant la Pentecôte quand Dieu va lui dire que le temps est venu pour qu'il revienne avec les 
144 000, ceux qui sont tournés vers lui pour savoir quoi faire. Ceci a lieu suivant son exemple très 
présent dans les écritures de la Bible et par ce que Josué donne à son apôtre pour qu'il le donne à 
l'Église.  

 https://web.uvic.ca/vv/student/edges_of_time/cornerstones.html1
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Nous comprenons que lors des cérémonies, on se servait des trompettes. On comprend aussi que la 
Fête des Trompettes représente un retentissement qui annonce la venue d'un nouveau Roi, Josué.  

Pourquoi la pierre angulaire est-elle si importante? "Historiquement, la pierre 
angulaire était la partie la plus importante de tout bâtiment. Le 

poids total d'un édifice reposait sur cette pierre qui, si elle 

était enlevée, verrait toute la structure s'effondrer. La pierre 

angulaire était aussi l'élément clé pour garder les murs droits."  2

Cet exemple montre clairement que Josué est l'élément clé sur lequel tout le temple est construit. Sans 
Josué notre Pâque, rien ne pourrait être construit et s'accomplir. Josué porte le poids de tout l'édifice, 
composé de tous les autres 144 000. Il a contribué avec Dieu au modelage et au façonnage de ceux qui 
vont faire partie du temple. Il faut que chaque pierre soit parfaitement taillée afin que le temple soit 
droit et sans faute. 

Pourquoi est-ce que les bâtisseurs ont rejeté la pierre angulaire? "Si la pierre angulaire 
n'était pas parfaitement droite, tout l'édifice serait tordu. C'est 

pour cette raison que les bâtisseurs inspectent chaque pierre, les 

rejetant jusqu’à ce qu'ils trouvent la bonne."   3

Josué n'a pas été rejeté par eux du fait qu'il était imparfait. Parce qu'il était parfait. Cependant, il 
n'était pas ce qu'ils voulaient. C'était les chefs des Juifs à l'époque de Christ, les sacrificateurs, les 
scribes et les pharisiens. Christ les critiquaient ouvertement et exposaient leur hypocrisie. Il montrait 
clairement qui ils étaient, et il ne mâchait pas ses mots. Il les exposait aussi clairement que possible. 

Allons voir Matthieu 23 et lisons ce que Josué avait à dire de ces dirigeants de l'époque. Matthieu 
23:1 – Alors Josué, parlant à la foule et à ses disciples, dit: Les scribes et les pharisiens sont assis 
dans la chaire de Moïse. Faites donc et observez tout ce qu'ils vous disent; mais n'agissez pas 
selon leurs œuvres. Car ils disent, et ne font pas. Christ savait bien qu'ils ne vivaient pas comme ils 
auraient dû le faire. Ils disaient, "Faites ce que je vous dis, pas ce que je fais." 

Et puis au verset 13 lisons comment Christ les appelait. Malheur à vous, scribes et pharisiens, 
hypocrites! Parce que vous fermez aux hommes le Royaume des cieux; vous n'y entrez pas vous-
mêmes, et vous n'y laissez pas entrer ceux qui veulent entrer. Malheur à vous, scribes et 
pharisiens, hypocrites! parce que vous dévorez les maisons des veuves, et que vous faites pour 
l'apparence de longues prières; à cause de cela, vous serez jugés plus sévèrement. 

 h#ps://www.backtothebible.org/post/building-on-the-cornerstone2

 h#ps://www.stjohns.edu/news-media/news/2021-06-16/preserving-history-original-cornerstone-st-johns-university-secured3
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Verset 15 – Malheur à vous, scribes et pharisiens, hypocrites! Parce que vous courez la mer et la 
terre pour faire un prosélyte; et, quand il l'est devenu, vous en faites un fils de la géhenne deux 
fois plus que vous. 

Verset 16 – Malheur à vous, conducteurs aveugles! qui dites: Si quelqu'un jure par le temple, ce 
n'est rien; mais, si quelqu'un jure par l'or du temple, il est engagé. Insensés et aveugles! lequel 
est le plus grand, l'or, ou le temple qui sanctifie l'or? 

 Et puis un peu plus bas au verset 23 – Malheur à vous, scribes et pharisiens, hypocrites! Parce 
que vous payez la dîme de la menthe, de l'aneth et du cumin, et que vous laissez ce qui est plus 
important dans la loi, la justice, la miséricorde et la foi: c'est là ce qu'il fallait pratiquer, sans 
négliger les autres choses. Conducteurs aveugles! qui filtrez le moucheron, et qui avalez le 
chameau! 

Verset 25 – Malheur à vous, scribes et pharisiens, hypocrites! Parce que vous nettoyez le dehors 
de la coupe et du plat, et qu'au dedans ils sont pleins de rapine et d'intempérance. Pharisien 
aveugle! Nettoie premièrement l'intérieur de la coupe et du plat, afin que l'extérieur aussi 
devienne net.  

Verset 27 – Malheur à vous, scribes et pharisiens, hypocrites! Parce que vous ressemblez à des 
sépulcres blanchis, qui paraissent beaux au dehors, et qui, au dedans, sont pleins d'ossements de 
morts et de toute espèce d'impuretés. Vous de même, au dehors, vous paraissez justes aux 
hommes, mais, au dedans, vous êtes pleins d'hypocrisie et d'iniquité.  

Verset 29 – Malheur à vous, scribes et pharisiens, hypocrites! Parce que vous bâtissez les 
tombeaux des prophètes et ornez les sépulcres des justes, et que vous dites: Si nous avions vécu 
du temps de nos pères, nous ne nous serions pas joints à eux pour répandre le sang des 
prophètes. 

Quand vous lisez tout ce que Christ disait des scribes et Pharisiens, vous pouvez voir la nature 
humaine puante de l'homme. Ils empestaient l'orgueil de la vie. Ils avaient la nature de Satan. Ils 
avaient peur de ceux qui étaient fidèles à Christ et il est facile de voir pourquoi Psaume 118 s'est 
accompli, La pierre que les bâtisseurs ont rejetée est devenue la principale de l'angle. 

Les dirigeants de l'époque n'avaient pas compris Dieu et Sa volonté. Et donc, la pierre qu'ils ont si 
facilement rejetée et qu'ils ont mis à mort, a accompli le plan le plan de Dieu pour devenir la Pierre 
Principale Angulaire. 

Quelle est la différence entre une pierre angulaire et une pierre principale de l'angle? "Pour illustrer 
l'importance de cette pierre angulaire, le mot "principale" est placé juste avant. Cette pierre est la 
principale parce qu'elle établit littéralement la place de toutes les autres pierres. Sans cette pierre 
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principale de l'angle, toutes les autres pierres ne seraient pas à leur place et ne constitueraient pas 
l'angle approprié pour soutenir le bâtiment."  4

Et qu'est-ce que représente la pierre principale de l'angle dans un bâtiment? "D'un point de vue 
architecture, une pierre angulaire est traditionnellement la 

première pierre posée pour la construction d'un bâtiment, avec les 

autres pierres posées en référence. La pierre angulaire marque la 

situation géographique d'un bâtiment en l'orientant dans une 

direction particulière. Les pierres angulaires ont servi pendant des 

millénaires, sous une forme ou une autre."  5

Là encore, ça nous fait penser à Josué. C'est le premier des prémices. Grâce au fait que Josué a pris sa 
place dans le temple, les 144 000 peuvent maintenant prendre leur place, à l'angle exacte et précis qui 
permettra à tous les autres de venir prendre leur place. Là encore, tout ça ne serait pas possible sans 
l'Agneau de Pâque, Josué le Christ.  

Je voudrais vous faire part de quelques mots comme des synonymes de "pierre angulaire":  

Fondations (sur quoi tout le reste est établi) 

Clé de voûte (comme un verrouillage de toutes les pierres à l'entour) 

Pilier (une personne sur laquelle quelque chose d'autre est basé ou dépend) 

Centre d'intérêt (point principal d'objectif ou d'activité) 

Épine dorsale (support principal d'un système ou d'une organisation) 

Avant de continuer, je voulais lire une dernière écriture au sujet de la pierre principale de l'angle. Si 
vous voulez bien aller la voir dans 1 Pierre 2:4-6 – Approchez-vous de lui, pierre vivante, rejetée 
par les hommes, mais choisie et précieuse devant Dieu; et vous-mêmes, comme des pierres 
vivantes, vous êtes édifiés pour former une maison spirituelle, un saint sacerdoce, afin d'offrir 
des sacrifices spirituelles, agréables à Dieu par Josué le Christ. Car il est dit dans l'écriture: 
Voici, je mets en Sion une pierre angulaire, choisie, précieuse; et celui qui croit en elle ne sera 
pas confus.  

Josué fut rejeté par les scribes et les Pharisiens, et de nos jours par tous ceux qui l'ont une fois connus 
dans l'Église et qui lui ont tourné le dos et craché sur son sacrifice, retournant à une vie de péché et 

 h#ps://mymarshill.org/1-peter-lesson-12-chief-cornerstone-or-stumbling-stone/4

 h#ps://www.faqsclear.com/what-does-it-mean-for-a-person-to-be-a-cornerstone/5
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devenant des antéChrists. Josué fut choisi par Dieu pour être l'Agneau de Pâque, il est d'une grande 
valeur, parce que par lui toutes choses sont possibles.  

Nous avons l'occasion d'être un saint sacerdoce devant Dieu et Christ, uniquement parce que Christ 
est venu le premier. Nos sacrifices acceptables sont le fait de surmonter notre nature humaine, la 
remplaçant par la nature de Dieu. En Christ nous ne connaitrons pas la confusion ou la honte.  

Je voudrais toucher à quelque chose d'autre concernant Josué. Nous comprenons tous que Josué est le 
premier des prémices. Allons voir ça dans 1 Corinthiens 15:22 – Et comme tous meurent en Adam, 
de même aussi tous revivront en Christ. Ils vont tous mourir en dehors de quelques-uns qui seront 
changés au retour de Josué. Tous les 144 000 revivront spirituellement au retour de Josué.  

Verset 23 – mais chacun en son rang. Christ comme prémices, puis ceux qui appartiennent à 
Christ, lors de son avènement. Christ est maintenant né dans la Famille de Dieu et il attend que les 
144 000 soient changés pour se joindre à lui dans Elohim. Il a ouvert le chemin pour nous. 

Verset 24 – Ensuite viendra la fin, quand il remettra le Royaume à celui qui est Dieu et Père, 
après avoir détruit toute domination, toute autorité et toute puissance. C'est vraiment un jour 
merveilleux. Ce jour annonce la venue d'un Roi qui va régner et gouverner le Royaume de Son Père. 
Toutes les horreurs de ce monde vont prendre fin. Toutes les tentatives minables de l'homme pour 
régner par lui-même, seront finies une fois pour toute. 

Pour finir le sermon d'aujourd'hui, je voudrais encore une fois citer un passage du livre de l'apôtre de 
Dieu, La Chute des États-Unis. Ce jour est tellement important et je pense que nous devrions entendre 
exactement ce que Dieu l'avait inspiré d'écrire. Rappelez-vous toujours, c'est de Dieu à Christ, Christ 
à son apôtre, et de son apôtre à l'Église. Ce jour a une importance incroyable pour l'Église de fin-des-
temps de Dieu et je tiens à ce que tout le monde sorte d'ici, rempli d'inspiration et d'encouragement. Et 
je ne vois aucun autre moyen pour moi de faire ça, qu'en lisant exactement ce qu'il a écrit.  

Je vous ferais savoir les références des écritures pour que vous puissiez aller les lire si vous le 
souhaitez. Ce premier passage est dans le chapitre 8, commençant à la page 233 [version Anglais]. 

En avançant d'un Jour Saint annuel à l'autre, ces jours 

continuent à nous révéler de plus en plus le plan et le 

dessein de Dieu pour l'humanité. Nous arrivons ensuite au 

quatrième Jour Saint annuel qui a lieu à l'automne dans 

l'Hémisphère Nord. Ce jour est connu dans le Judaïsme sous le 

nom de Roch Hachana, et bien que le Judaïsme ait perdu le vrai 

sens et le véritable but des Jours Saints de Dieu, ils 

connaissent le jour correct pour l'observance de celui-là. 
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Le bon jour pour célébrer la Fête des Trompette se trouve 

généralement dans le calendrier Romain en septembre ou début 

octobre.  

Frères, nous allons maintenant lire un passage dans Lévitique 23:23-24. 

"L'Éternel parla à Moïse, et dit: Parle aux enfants d'Israël, 
et dis: Le septième mois [du calendrier de Dieu], le premier 

jour du mois, vous aurez un Sabbat, un mémorial [une 

observance annuelle] au son des trompettes, et une sainte 

convocation." 

La Fête des Trompettes est essentiellement attachée aux 

événements qui mènent à la venue de Christ et incluent son 

retour pour établir le Royaume de Dieu – Son gouvernement sur 

terre. Bien qu'un aspect de la Pentecôte préfigure le retour 

réel de Christ et des 144 000 ressuscités qui reviendront avec 

lui, la Fête des Trompettes annonce également cet événement 

(la 7ème Trompette) et ceux qui suivent. Cette dernière 

Trompette comprend également des événements qui permettront 

d'établir le gouvernement de Dieu, après le retour de Christ 

et des 144 000. Ces événements connectent le sens de la 

Pentecôte à celui de la Fête des Tabernacles, qui elle 

représente l'établissement du Millénaire. 

Le plus grand rôle de la Fête des Trompettes s'accomplira dans 

l'annonce finale (le retentissement), qui proclamera la venue 

du Roi des rois, le Messie prophétisé qui régnera sur 

l'humanité. 

Dans sa première lettre aux Thessaloniciens, Paul parle de 

trompettes et du rôle qu'elles jouent, qui est également 

contenu dans l'accomplissement de ce que représente la Fête 

des Trompettes. 

Si vous voulez bien aller dans 1 Thessaloniciens 4:13-14.  

"Or, mes frères, je ne veux pas que vous soyez dans l'ignorance 
[il s'adresse à l'Église – à ceux qui sont appelés à faire 

partie des 144 000] au sujet de ceux qui se sont endormis 

[parlant de ceux qui avaient été appelés et qui sont morts 
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dans la foi, au cours des 6000 ans passés], afin que vous ne 

vous affligiez pas, comme les gens qui n'ont pas d'espérance. 

Car si nous croyons que Josué est mort et qu'il est 

ressuscité, croyons aussi que Dieu ramènera [enverra] avec 

Josué, ceux qui sont morts en lui [Dieu les ressuscitera pour 

qu'ils reviennent avec Josué, à son retour]." 

On continue maintenant aux versets 15-17. 

"Car nous vous déclarons ceci par la parole du Seigneur, que 
nous les vivants qui serons restés pour l'avènement du 

Seigneur [parlant de ceux, toujours vivants qui ont été 

appelés pour être prémices parmi les 144 000] nous ne 

précéderons pas ceux qui dorment [morts en Christ]. Car le 

Seigneur lui-même descendra du ciel, avec un cri, avec la voix 

d'un archange et au son de la trompette de Dieu; et les morts 

qui sont en Christ ressusciteront premièrement; ensuite, nous 

les vivants qui serons restés [les quelques-uns, appelés à 

être des prémices, qui seront toujours vivants dans l'Église 

au moment de la venue de Christ] nous serons enlevés avec eux 

sur des nuées, à la rencontre du Seigneur, dans les airs, et 

ainsi nous serons toujours avec le Seigneur." 

Et puis il continue en disant, "Paul décrit le même événement à l'Église 
de Corinthe." Alors maintenant nous allons lire 1 Corinthiens 15:52. 

"En un moment, en un clin d'œil, à la dernière trompette; 

car la trompette sonnera, et les morts ressusciteront 

incorruptibles [se verront donnés la vie d'esprit], et 

nous serons changés."  

Paul expliquait l'événement du plan de Dieu qui allait avoir 

lieu lorsque la dernière trompette – la Septième Trompette – 

allait s'accomplir. Lorsque cet événement déclenché par la 

Trompette commencera, les 144 000 seront ressuscités. Ceux qui 

sont morts seront ressuscités en premier, suivi immédiatement 

de ceux qui sont encore en vie et qui font partie de ce 

décompte des 144 000, ils seront alors tous transformés en vie 

d'esprit et ne seront plus des êtres physiques. 
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La plupart de ceux qui ont été marqués du sceau en tant que 

prémices – les 144 000 – sont morts, mais à ce moment-là, 

quand l'événement de cette dernière trompette se sera 

accompli, ils seront alors ressuscités à la vie immortelle. 

Les quelques prémices encore en vie à ce moment-là, seront 

changées en un instant, d'une vie physique mortelle, ils 

deviendront des êtres spirituels immortels, pour faire partie 

de la Famille de Dieu – le Royaume de Dieu. 

On va maintenant aller voir Apocalypse 11:15. 

"Or, le septième ange sonna de la trompette, et de grandes voix 
se firent entendre dans le ciel, qui disaient: Les royaumes du 

monde sont devenus les royaumes de notre Seigneur et de Son 

Christ, et Il régnera pour toujours et à jamais". 

Toutes les prémices appelées au cours des 6000 ans passés, 

seront ressuscitées le jour de l'événement de cette dernière 

Trompette, le premier événement de la Septième Trompette du 

Septième Sceau. Pourtant, c'est le Jour Saint de la Pentecôte 

qui révèle le moment réel du retour de Christ avec les 144 

000. Cependant, c'est l'annonce de toutes les Sept Trompettes 

qui mène à ce grand accomplissement. L'accomplissement 

principal de la Fête des Trompettes se trouve dans ce 

qu'annonce les Sept Trompettes. 

Les Jours Saints de Dieu sont centrés sur des segments précis 

de Son plan global pour l'humanité. Ceux-ci se chevauchent 

souvent et sont entrelacés dans leur signification et leur 

objectif, puisqu'ils agissent tous ensemble pour produire un 

processus de salut complet qui s'étale sur 7100 ans. 

Les six premières Trompettes sont toutes représentatives 

d'événements qui ont lieu pendant la 3ème Guerre Mondiale. Les 

événements des Trompettes qui précèdent la Septième Trompette, 

font tous partie de ce qui rend possible le déclenchement de 

la Septième Trompette. 

L'annonce de la Septième Trompette commence par la 

déclaration: "Les royaumes de ce monde sont devenus les 

royaumes de notre Seigneur et de son Christ, et Il régnera 
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pour toujours et à jamais". Une fois cette portion du sens de 

la Pentecôte accomplie, avec le retour de Christ et des 

144000, le sens des Trompettes apporte la réalisation de 

quelque chose d'autre qui dépasse cet événement et établit 

Christ comme le Roi des rois.   

Comme les trompettes sont utilisées dans l'annonce de la venue 

de Christ en tant que Roi, il ne sera établi dans ce rôle sur 

toute la terre, que quand lui et les 144 000 en saisiront le 

contrôle. Les 6 premières annonces de trompettes servent 

d'alarmes de guerre avant la venue de Christ. La 7ème Trompette 

annonce non seulement le retour de Christ et des 144 000, mais 

elle annonce également une guerre qui se poursuivra après ce 

retour. Cette guerre a pour but d'établir fermement le 

gouvernement du Royaume de Dieu sur les nations. 

On va maintenant aller lire Apocalypse 19:11-16. 

"Je vis ensuite le ciel ouvert, et voici un cheval blanc, et 

celui qui était monté dessus, s'appelait Fidèle et Véritable, 

celui qui juge et qui combat [grec – faire la guerre] avec 

justice. Ses yeux étaient comme une flamme de feu; il avait 

sur sa tête plusieurs couronnes [figurativement – régnant 

alors sur toutes les nations]. Il avait un nom écrit que 

personne ne connaît que lui-même. Il était vêtu d'un manteau 

teint de sang, et son nom s'appelle, La Parole de Dieu [c'est 

Josué le Christ]. Les armées [les 144 000] qui sont dans le 

ciel [dans l'atmosphère au-dessus de la terre], vêtues de fin 

lin blanc et pur, le suivaient sur des chevaux blancs. Il 

sortait de sa bouche une épée tranchante pour frapper les 

nations, car il les gouvernera avec un sceptre de fer, et il 

foulera la cuve du vin de la colère et de l'indignation du 

Dieu Tout-Puissant. Et sur son manteau, et sur sa cuisse, il 

portait ce nom écrit: Roi des rois, et Seigneur des seigneurs" 

L'accomplissement final, illustré par les Trompettes, qui mène 

à la venue de Christ, va continuer même après son retour. Ce 

sera dans le but d'établir son règne avec le Royaume de Dieu 

qui régnera alors sur la terre. Il a également été cité avant, 

qu'à ce moment-là, Christ et les 144 000 commenceront à 

détruire ceux qui détruisent la terre. 
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C'est ainsi que le sens de la Fête des Trompettes est lié au 

sens de la Pentecôte à travers les Trompettes, afin d'établir 

le Millénaire représenté par la Fête des Tabernacles. 

Le son des trompettes avait une signification importante pour 

les Israélites après leur libération d'Égypte. Alors qu'ils se 

déplaçaient dans le désert pendant quarante ans, les 

trompettes leur servaient à signaler des instructions 

particulières, comme pour le déplacement d'un campement à un 

autre. Les trompettes servaient également d'alarme pour 

avertir de l'imminence d'une guerre. Il devrait être clair que 

l'utilisation physique de ces trompettes par les Israélites, 

apporte sa signification dans la réalisation du plan et du 

dessein de Dieu contenus dans la Fête des Trompettes. 

Aujourd'hui j'ai lu des écritures. J'ai cité des passages de sermons de l'apôtre de Dieu. J'ai lu quelques 
vérités de Dieu. J'ai lu un passage du livre que Dieu a inspiré d'écrire à Son apôtre de fin-des-temps 
qui dirige l'Église de Dieu fidèlement. J'ai donné des exemples qui constituent parmi les plus grandes 
richesses qu'un être humain pourrait oser rêver d'avoir.  

Si vous n'êtes pas fascinés et passionnés d'accéder à l'étape suivante du plan de Dieu, alors que Dieu 
ait pitié de vous. Quant à moi, je suis rempli d'enthousiasme.  

Frères, alors que nous quittons cette salle et qu'on s'en va, rappelez-vous que le prochain Jour Saint 
c'est les Expiations, qui sera suivi par la Fête des Tabernacles et le Dernier Grand Jour. Rendez grâce 
à votre Dieu qu'Il vous ait ramené là pour célébrer une autre saison de Jours Saints d'automne et 
sachez que vous êtes les gens les plus bénis sur la terre.  

Commencez dès maintenant à prier pour que Dieu vous aide à vous réjouir à la Fête et que vous 
puissiez assimiler tout ce que vous pourrez tirer de chacun des sermons. Ça fait longtemps que Dieu a 
préparé ce moment pour nous. Vous ne vous rendez pas service si vous ne prenez pas ces choses au 
sérieux. Et rappelez-vous toujours, mettez votre Dieu en premier dans tout ce que vous faites, pour 
pouvoir connaître une joie beaucoup plus grande que ce que vous avez jamais connu auparavant. 
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